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Provincia dell’Aquila: tavolo tecnico preliminare. Al centro
dell’incontro anche la messa in sicurezza del tratto stradale
a  rischio  valanghe.  Caruso  ha  ribadito  la  “volontà
dell’amministrazione di garantire la fruibilità del tratto per
tutto  l’anno,  eliminando  le  periodiche  chiusure  invernali
dovute al rischio di fenomeni valanghivi”

L’Aquila, 28 novembre 2024.Avviare il confronto sul progetto
per la realizzazione di otto gallerie sulla strada provinciale
12  “Frentana”,  tra  il  chilometro  17+755  e  il  chilometro
21+088, e per la messa in sicurezza di un tratto stradale da
anni interessato da frequenti fenomeni valanghivi.

Questo il tema al centro del Tavolo tecnico preliminare che si
è tenuto ieri nella sede di via Monte Cagno della Provincia
dell’Aquila, a cui hanno partecipato il presidente dell’Ente
provinciale, Angelo Caruso, il dirigente del settore Viabilità
della Provincia, l’ingegnere Nicolino D’Amico, il funzionario
tecnico dello stesso settore Alessandro De Luca, il sindaco di
Campo di Giove (L’Aquila), Michele Di Gesualdo, il consigliere
comunale  e  il  responsabile  dell’area  tecnica  dello  stesso
Comune,  Domenico  Ciccone  e  Antonio  Martinelli.  Per  Rete
ferroviaria italiana (Rfi) era presente Enrico Astolfi della
Direzione operativa infrastrutture territoriale di Ancona.

Il presidente Caruso, nel ricordare “l’importanza strategica
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della strada provinciale 12 per l’intero comprensorio”, ha
sottolineato la “volontà dell’amministrazione provinciale di
garantire la fruibilità della strada durante tutto l’anno”,
ribadendo “la necessità di eliminare le periodiche chiusure
invernali dovute al rischio di valanghe, migliorando così la
sicurezza  e  l’accessibilità  per  le  comunità  locali  e  i
turisti”.

“Dobbiamo  lavorare  insieme  –  ha  aggiunto  Caruso  –  per  un
rapido  avanzamento  nella  progettazione  e  nelle  attività
istruttorie, al fine di ottenere i finanziamenti necessari per
l’avvio  dei  lavori,  che  potrebbero  essere  integrati  con
ulteriori fondi”.

Nel corso dell’incontro l’ingegnere D’Amico ha presentato le
alternative progettuali contenute nel Documento di fattibilità
delle alternative progettuali, soffermandosi sulla soluzione
individuata  come  “la  più  compatibile  e  attuabile”.  La
progettazione,  infatti,  prevede  interventi  per  lotti
funzionali, con un approccio che mira alla messa in sicurezza
del  tratto  stradale,  minimizzando  l’impatto  ambientale.  In
questo senso la soluzione progettuale è stata oggetto di uno
studio  preliminare  di  impatto  ambientale,  sviluppato  dalla
società incaricata Algebra Srl, che ha confermato “la piena
compatibilità dell’intervento con l’ambiente circostante”.

L’intervento di messa in sicurezza della strada provinciale,
per la pubblica utilità, risulta inoltre compatibile con le
disposizioni del Piano del Parco, come evidenziato nel parere
preliminare  del  Parco  della  Maiella,  espresso  l’11  giugno
2020.  Il  rappresentante  di  Rfi  ha  poi  confermato  che  la
soluzione  proposta  “appare  compatibile  con  le  opere
programmate  lungo  la  linea  ferroviaria”.

Tutti  i  presenti  hanno  concordato  sull’idoneità  della
soluzione progettuale proposta, ritenendola “la più adatta a
garantire  la  sicurezza  dell’infrastruttura  e  della  sua
utenza”.



3,6 MILIONI PER I LAVORI AL
DELFICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Novembre 2024

Via libera del commissario Castelli  

Teramo,  28  novembre  2024.  Il  Commissario  Straordinario  al
sisma 2016 Guido Castelli, attraverso la firma del decreto n.
978,  d’intesa  con  il  Presidente  Marsilio,  ha  dato  il  via
libera  alla  liquidazione  all’Usr  della  Regione  Abruzzo  di
3,628  milioni  di  euro  per  l’intervento  di  miglioramento
sismico del liceo classico Melchiorre Delfico.

L’erogazione  rappresenta  la  prima  anticipazione  del  20%
rispetto all’importo complessivo dell’intervento, pari a 18,1
milioni di euro. Si tratta di una prima, rilevante, tranche
destinata ai lavori di questa storica istituzione teramana.
Nel mese di ottobre il Commissario Castelli aveva intanto già
dato  il  nulla  osta  per  accelerare  e  dare  l’avvio  alla
progettazione  dell’intervento  per  il  Delfico.  Inoltre,  per
venire incontro alle necessità abitative degli studenti del
Convitto, nelle scorse settimane erano state destinate risorse
pari a 1 milione e 342 mila euro, finanziati dal Commissario
Castelli  attraverso  fondi  del  sisma  2016  assegnati  con
Ordinanza  Speciale,  finalizzate  all’acquisto  e
all’installazione  di  strutture  prefabbricate.
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Il Commissario al sisma 2016 Guido Castelli ha dichiarato:
“Unitamente al Presidente Marsilio, stiamo monitorando con il
massimo scrupolo l’attuazione degli interventi di riparazione
riguardanti il Delfico. Questo complesso, per la struttura
commissariale e per la regione, rappresenta una priorità non
soltanto  nell’ambito  della  ricostruzione  post-sisma  del
teramano, ma di tutto l’Appennino centrale. Per questa ragione
le  azioni  compiute  in  queste  ultime  settimane  sono  state
sostanziali e improntate al doppio obiettivo di accelerare
l’iter dei lavori e di ridurre i disagi per gli studenti. Si
tratta  di  una  sfida  complessa  che  ci  vede  impegnati
costantemente,  da  affrontare  e  vincere  tutti  insieme
attraverso il lavoro e la collaborazione. I nostri studenti
rappresentano il futuro dell’Appennino centrale e abbiamo il
dovere  di  garantire  loro  una  formazione  che  avvenga  in
strutture sicure, moderne e sostenibili”.

PREMIO  LETTERARIO  STORIE  DI
SPORT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Novembre 2024

IX^ Edizione dedicato a Rocky Marciano. Invio degli elaborati
entro il 30 aprile 2025

Ripa Teatina, 28 novembre 2024. La Scuola Macondo – l’Officina
delle Storie di Pescara, il Comune di Ripa Teatina guidato dal
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Sindaco  Roberto  Luciani  e  l’Associazione  Festival  Rocky
Marciano Ets presieduta da Gianluca Palladinetti indicono la
IX edizione del Premio Letterario Rocky Marciano “Storie di
Sport” ideato dallo scrittore sceneggiatore Peppe Millanta,
con il fine di diffondere i valori e i principi dello sport
considerato  nei  suoi  molteplici  aspetti,  con  particolare
evidenza su principi e valori quali diritti umani, salute,
cultura, educazione e integrazione. Il premio si inserisce
all’interno  del  medesimo  Festival  del  Direttore  artistico
Dario Ricci ed in occasione della scorsa edizione ha visto
trionfare il giornalista Mimmo Muolo.

La manifestazione è patrocinata da Regione Abruzzo e CONI
Abruzzo, ed è realizzata con il contributo di Saquella Caffé.

Si partecipa inviando un unico racconto a tematica sportiva di
propria produzione, edito o inedito, in lingua italiana, anche
già premiato in altri concorsi, di massimo 7200 caratteri
spazi inclusi. Unico requisito per la partecipazione è l’aver
compiuto la maggiore età in data 1° gennaio 2025.

L’elaborato  va  inviato  all’indirizzo
premioletterariostoriedisport@gmail.com  e  l’invio  del
materiale è consentito fino alle ore 24.00 del 30 aprile 2025,
come da bando.

Questi i premi:

– Primo classificato: Targa di Merito + 1000 euro (al lordo
delle imposte);

– Secondo classificato: Targa di Merito;

– Terzo classificato: Targa di Merito;

È stato istituito anche il Premio “Rocky Mattioli” riservato
al miglior racconto redatto da un autore abruzzese.

La Scuola Macondo – l’Officina delle Storie attribuirà inoltre
a sua discrezione due borse di studio per i suoi corsi ai



partecipanti  ritenuti  più  meritevoli.  I  finalisti  e  i
vincitori  saranno  avvisati  per  tempo  del  giudizio  della
giuria. La presenza dei vincitori è obbligatoria e conditio
sine qua non per l’attribuzione del premio.

La giuria è così composta: Francesca Chiappa (Hacca Edizioni),
Francesco  Coscioni  (Neo  Edizioni),  Valerio  Valentini
(Readerforblind), Raffaele Riba (editor e scrittore), Lorenza
Stroppa  (Ediciclo  Editore),Roberto  Di  Pietro  (Agente
Letterario Edelweiss), Athos Zontini (scrittore e scout per la
rivista Achab) e Paolo Primavera (Edicola Ediciones).

La cerimonia di premiazione avverrà a luglio (verrà comunicata
la data), all’interno del Festival Rocky Marciano di Ripa
Teatina. La data verrà comunicata ai finalisti a giugno.

Tutte  le  informazioni  sull’andamento  del  concorso  saranno
costantemente  aggiornate  sulla  pagina  Facebook  del  Premio
Letterario  Storie  di  Sport
https://www.facebook.com/premiostoriedisport/ e sul sito del
Premio http://www.premiostoriedisport.it/.

LA  PRIMA  DELLA  STAGIONE  DI
PROSA DEL TEATRO DEI MARSI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Novembre 2024

Al via domenica 1° dicembre con “Il Fu Mattia Pascal” di Luigi
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Pirandello

Avezzano,  28  novembre  2024.  L’iconico  testo  di  Pirandello
interpretato da Geppy Gleijeses, uno dei più grandi attori
napoletani  della  sua  generazione,  con  la  regia  del
pluripremiato  Marco  Tullio  Giordana.

Avezzano (AQ) 27 novembre 2024 – Attesa e fermento per la
prima della Stagione di Prosa 2024/25 del Teatro dei Marsi
promossa dal Comune di Avezzano: domenica 1° dicembre alle ore
18.00 il pubblico potrà godere della maestria attoriale di
Geppy Gleijeses e della regia visionaria e illuminata di Marco
Tullio Giordana che porteranno in scena l’iconico Il fu Mattia
Pascal di Luigi Pirandello. Attraverso la risata mossa dalla
pirandelliana  drammaturgia  di  stampo  umoristico,  sarà
possibile  immergersi  a  pieno  in  una  delle  funzioni
fondamentali del Teatro, la riflessione; il gioco d’identità
tra il noto protagonista Mattia Pascal e il suo alter ego
Adriano  Meis  condurrà  all’esplorazione  di  temi  quali
l’identità, la libertà e il destino, offrendo una riflessione
profonda sulla natura umana e sulla ricerca di sé stessi.

Sul palco del Teatro dei Marsi salirà dunque Geppy Gleijeses,
allievo prediletto di Eduardo De Filippo e definito dalla
critica “il miglior attore napoletano della sua generazione”,
affiancato da Marilù Prati, fin da giovanissima parte della
compagnia di De Filippo nonché interprete del ruolo della
protagonista al fianco del Maestro in “Na Santarella” nella
versione  registrata  per  la  Rai.  Con  loro  anche  Nicola  Di
Pinto, Totò Onnis, Roberta Lucca, Giada Lorusso, Ciro Capano,
Teo  Guardini,  Francesco  Cordella,  Davide  Montalbano  e
Francesca Iasi. Un cast di assoluto rilievo guidato da un
altrettanto eccezionale regista quale è Marco Tullio Giordana,
vincitore nella sua carriera di premi come quattro David di
Donatello,  quattro  Nastri  d’Argento,  il  Premio  Un  Certain
Regard del Festival di Cannes e il Premio Ubu al miglior
spettacolo di teatro.



La stagione proseguirà venerdì 13 dicembre alle ore 21:00
quando due straordinari artisti come Alessandro Gassmann alla
regia e Giorgio Pasotti come interprete si misureranno con le
parole  di  Franz  Kafka  nello  spettacolo  Racconti  disumani;
sabato 4 gennaio alle ore 21:00 sul palco del Teatro dei Marsi
andrà in scena la produzione locale Hello Dolly! della nota e
amata Seven Arts Theatre Studio con la regia e le coreografie
di Marco Verna; martedì 21 gennaio alle ore 21:00 andrà in
scena  un  intramontabile  classico  della  letteratura  scritto
dalla regina del giallo per antonomasia: Trappola per topi di
Agatha  Christie  con  Ettore  Bassi  e  la  regia  di  Giorgio
Gallione.

Si proseguirà mercoledì 5 febbraio alle ore 21:00 con un altro
grande interprete quale Rocco Papaleo che sarà protagonista
dello  spettacolo  L’ispettore  generale  di  Nikolaj  Gogol;
giovedì 20 febbraio alle ore 21:00 la commedia farà da padrona
con lo spettacolo Il vedovo allegro di e con Carlo Buccirosso,
un altro grande e amato protagonista del teatro e del cinema
italiani. Domenica 5 marzo alle ore 18:00 protagonista sarà
invece  uno  dei  miti  più  complessi  e  intramontabili  della
cultura occidentale: Don Giovanni da Molière, Da Ponte, Mozart
con l’adattamento e la regia di Arturo Cirillo.

Si proseguirà martedì 18 marzo alle ore 21:00 con I Mezzalira
di Agnese Fallongo, con la regia di Raffaele Latagliata e con
Agnese Fallongo, Tiziano Caputo e Adriano Evangelisti per poi
rivedersi domenica 30 marzo alle ore 18:00, quando il Teatro
dei Marsi ospiterà un caposaldo della letteratura americana:
Moby Dick di Herman Melville per la regia di Guglielmo Ferro,
con  Moni  Ovadia  e  Giulio  Corso.  La  stagione  di  prosa  si
concluderà  rinsaldando  i  legami  territoriali:  domenica  13
aprile alle ore 18:00 il Teatro Lanciavicchio porterà in scena
il suggestivo Bestie Uomini e Dee, di Stefania Evandro con la
regia di Antonio Silvagni.

Si  ricorda  i  singoli  biglietti  sono  in  vendita  presso  il
Centro Culturale Polifunzionale Ex Montessori in Via Genserico



Fontana, il lunedì, il mercoledì e il venerdì dalle ore 16:30
alle  ore  19:00,  e  online  su  I-Ticket.   Il  giorno  dello
spettacolo  sarà  possibile  acquistare  i  biglietti  online  e
presso il Teatro dalle ore 16:00 fino all’orario di inizio
dell’evento. Si ricorda al gentile pubblico, inoltre, che è
ancora possibile sottoscrivere gli abbonamenti alla stagione
di prosa 2024/25 presso il Centro Culturale Polifunzionale Ex
Montessori in Via Genserico Fontana, il lunedì, il mercoledì e
il venerdì dalle ore 16:30 alle ore 19.

COORDINAMENTO  POLITICO
PROVINCIALE DI ITALIA VIVA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Novembre 2024

Ufficializzata la Cabina di regia del Partito

Tortoreto, 28 novembre 2024. Si è tenuto lo scorso sabato 23
novembre  presso  l’Hotel  Villa  Elena  di  Tortoreto  il
coordinamento  politico  provinciale  di  Italia  Viva.

É stata l’occasione per ufficializzare e presentare la nuova
cabina di regia del partito teramano così composta: Giovanni
Proti,  Emilio  Di  Biase,  Sandra  Renzi,  Nicola  Di
Giovannantonio,  Camillo  Rastelli,  Andrea  Fasan,  Bruno
Finocchio,  Antonio  Lupi  ed  Ernesto  Mariani.

Quest’ultima avrà il compito di affiancare e coadiuvare il
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neopresidente  Provinciale  Elvezio  Zunica  che  dichiara:
“Contenuti ed organizzazione del partito saranno i primi punti
su cui lavoreremo fin da subito. Durante l’assemblea di sabato
scorso abbiamo dibattuto e ci siamo confrontati su sanità,
lavoro, scuola, ambiente e sicurezza. Questi i principali temi
che saranno oggetto, a partire dal prossimo gennaio, della
nostra campagna politica attraverso un ciclo di incontri da
tenere su tutto il territorio provinciale.”

“Nelle prossime settimane” – continua Zunica – “definiremo,
inoltre, la struttura organizzativa del partito sui territori
in  modo  da  favorire  un  forte  ed  incisivo  radicamento  nei
comuni teramani.”

“Entusiasmo e rinnovato impegno si registrano tra i nostri
iscritti,  che  ringrazio  ancora  una  volta  per  la  fiducia
accordatami  indicandomi  alla  guida  della  nostra  comunità
politica.” – conclude Elvezio Zunica Presidente provinciale di
Italia Viva.

SCADENZE  IMPOSTE  DALLA
REGIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Novembre 2024

Gasolio Agricolo: impossibile rispettarle

Pescara, 28 Novembre 2024. Un sistema in affanno e scadenze
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che rischiano di mettere in ginocchio gli agricoltori. CIA
Agricoltori Italiani Abruzzo interviene con fermezza contro la
comunicazione  del  Dipartimento  Agricoltura  regionale,  che
chiede ai Centri di Assistenza Agricola (CAA) di completare le
assegnazioni a saldo del gasolio agricolo per il 2024 entro il
31 dicembre, un termine che, secondo CIA, non tiene conto
delle numerose problematiche che hanno caratterizzato l’intero
anno.

“Le tempistiche indicate dalla Regione sono irrealistiche e
insostenibili”, ha dichiarato Nicola Sichetti, presidente CIA
Abruzzo,  “Stiamo  parlando  di  un  sistema  che,  a  causa  di
inefficienze organizzative e un software scelto dalla Regione
malfunzionante, ha lasciato le aziende agricole e i tecnici
CAA a dover gestire ritardi e complicazioni. Queste difficoltà
non  sono  mai  state  risolte,  nonostante  un  intero  anno  di
segnalazioni e richieste di intervento e ora, a meno di un
mese dalla fine dell’anno, è impensabile risolvere tutto”.

A fronte di questo, CIA Abruzzo avanza una serie di richieste
alla  Regione,  volte  a  garantire  una  gestione  più  equa  e
razionale del gasolio agricolo.

In primo luogo, è indispensabile una proroga dei termini per
la presentazione del saldo almeno fino al 31 gennaio 2025.
Inoltre,  è  necessario  rivedere  le  regole  che  attualmente
considerano come “rimanenze” i litri di gasolio prelevati a
ridosso della fine dell’anno. Questa revisione permetterebbe
di evitare che le quantità non utilizzate vengano sottratte
dalle assegnazioni future, proteggendo le aziende da ulteriori
ripercussioni.

Si chiede anche che venga effettuata un’analisi approfondita
delle criticità che hanno caratterizzato il 2024 e infine di
rendere  urgente  l’istituzione  di  un  tavolo  tecnico  che
coinvolga la Regione, i rappresentanti degli agricoltori e i
tecnici.



“Questi interventi non sono più rinviabili”, sottolinea Nicola
Sichetti, “perché il nostro settore non può permettersi di
affrontare ogni anno gli stessi problemi, con il rischio di
penalizzare  gravemente  le  aziende  agricole.  La  situazione
attuale”,  continua  Sichetti,  “non  è  solo  un  problema  di
scadenze, ma di rispetto per il lavoro degli agricoltori e dei
tecnici che li assistono. La nostra regione non può ignorare
queste difficoltà, scaricando le sue inefficienze su chi già
si confronta con problemi economici, climatici e burocratici
ogni giorno”.

L’UNIVERSITÀ DELLA TERZA ETÀ
E DEL TEMPO LIBERO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Novembre 2024

Cerimonia in sala consiliare per il 28esimo anno accademico

Roseto degli Abruzzi, 28 novembre 2024 Si è tenuta, nella Sala
Consiliare di Palazzo di Città, la cerimonia di inaugurazione
del XXVIII Anno Accademico dell’Università della Terza Età e
del  Tempo  Libero,  un  appuntamento  significativo  per  la
comunità e per il panorama culturale della città.

A presiedere l’evento è stata la Presidente, Prof.ssa Patrizia
Di Filippo, che ha ribadito l’importanza dell’apprendimento
permanente e della partecipazione attiva alla vita culturale.
Per l’occasione, in rappresentanza dell’Università degli Studi
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di  Teramo,  è  intervenuto  il  Prof.  Raffaele  Mascella,
Prorettore Delegato alla Didattica, il quale ha portato i
saluti istituzionali del Magnifico Rettore, Prof. Christian
Corsi, sottolineando il valore della collaborazione tra le
istituzioni accademiche e il territorio. La cerimonia è stata
allietata dalle esibizioni musicali del flautista Livio Libbi
e del pianista Franco Giallonardo.

L’Amministrazione Comunale era presente con il Sindaco, Mario
Nugnes,  la  Presidente  del  Consiglio  Comunale,  Gabriella
Recchiuti, e l’Assessore alla Cultura e Pubblica Istruzione,
Francesco  Luciani,  a  testimonianza  del  sostegno  e  della
vicinanza  dell’ente  locale  a  questa  importante  realtà
formativa.

Prosegue anche la collaborazione con l’Istituto d’Istruzione
Superiore  Vincenzo  Moretti  e  in  particolar  modo  con
l’Indirizzo di Grafica e Comunicazione che si impegna con
professionalità  e  dedizione  a  progettare  e  realizzare  gli
opuscoli  di  programmazione  annuale,  le  locandine  e  i
manifesti. Per questo, alla serata di ieri, hanno partecipato
anche la Dirigente Scolastica prof.ssa Daniela Maranella, i
professori coinvolti nel progetto e gli studenti dell’Istituto
rosetano.

“La cerimonia ha segnato l’avvio di un nuovo anno accademico,
ricco di opportunità culturali e formative, che confermano il
ruolo centrale dell’Università della Terza Età e del Tempo
Libero come luogo di apprendimento, socializzazione e crescita
personale per la cittadinanza – affermano il Sindaco Nugnes,
la  Presidente  Recchiuti  e  l’Assessore  Luciani  –  Un
ringraziamento particolare alla Prof.ssa Di Filippo, al suo
Staff  e  a  tutti  coloro  che  contribuiscono  al  successo  di
questa  iniziativa,  che  da  anni  rappresenta  un  punto  di
riferimento per il territorio”.



GLI  ALBERI  CI  DANNO  TANTO.
ORA TOCCA A NOI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Novembre 2024

Si è svolta ieri la festa dell’albero a Tornareccio

Tornareccio, 28 novembre 2024. Per il quinto anno consecutivo
l’amministrazione comunale di Tornareccio, alunni e docenti
dell’Istituto Comprensivo P. Borrelli, Carabinieri forestali e
Legambiente si sono riuniti per celebrare questa importante
ricorrenza,  una  giornata  dedicata  alla  scoperta,  alla
valorizzazione e alla tutela degli alberi, un’occasione per
celebrare non solo l’indispensabile contributo che gli alberi
danno al mantenimento della nostra esistenza, ma anche per
riscoprire il valore del verde che ci circonda. Gli alberi
sono dei veri e propri tutori del nostro ambiente e senza di
loro  la  vita  di  miliardi  di  altri  esseri  risulterebbe
impossibile. La Festa dell’Albero ha come obiettivo la tutela
del patrimonio arboreo e la messa a dimora di nuovi alberi,
gesti concreti per restituire alle comunità spazi vivibili e
più verdi e ricordare che senza gli alberi, i polmoni del
pianeta, non c’è futuro.

Gli  alunni  hanno  messo  a  dimora,  presso  il  parco  giochi
comunale, un alloro ed un corbezzolo, contribuendo così agli
obiettivi del progetto europeo Life Terra di cui Legambiente è
l’unico  partner  italiano.  Durante  l’iniziativa  gli  alunni
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hanno  presentato  i  lavori  realizzati  in  occasione  della
giornata.  Al  termine  della  piantumazione,  il  parroco  don
Gennaro Marinucci ha benedetto le nuove piante.

Il sindaco Nicola Iannone ha dichiarato: “Ringrazio gli alunni
per i pensieri espressi, per le tante domande e per i disegni
e i lavori che hanno preparato, ma ricordo che è importante
prendersi cura degli alberi e del verde urbano, non solo oggi
ma tutto l’anno ed è fondamentale che ognuno di noi si impegni
per rendere il nostro borgo più bello ed accogliente.

Rebecca Virtù di Legambiente Geo APS ha rinnovato a sua volta
l’invito del sindaco: “Gli alberi ci danno tanto. Ora tocca a
noi.   È  questo  lo  slogan  della  Festa  dell’Albero,
un’esortazione che noi rivolgiamo a tutti per ricordare le
importanti funzioni svolte dagli alberi come l’assorbimento di
CO₂ e la produzione di ossigeno, ma anche la rigenerazione di
spazi verdi urbani”.

L’iniziativa,  promossa  dal  Comune  di  Tornareccio  e
Legambiente,  rientra  in  un  progetto  più  ampio  finanziato
dall’Avviso  Pubblico  del  Ministero  del  lavoro  e  delle
politiche sociali e dalla Regione Abruzzo per il finanziamento
di iniziative e progetti di rilevanza regionale promossi da
organizzazioni  di  volontariato,  associazioni  di  promozione
sociale e fondazioni del terzo settore per la realizzazione di
attività di interesse generale di cui all’art. 5 del Codice
Del Terzo Settore – ADP ANNO 2022 – 2024.


